

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

HOUSE OF IT

14.03.2011

Als einen wesentlichen Beitrag zur Stärkung der nationalen Spitzenposition der Region Südhessen im Bereich der Informationstechnologie bezeichnet der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag und Darmstädter Abgeordnete Leif Blum die Gründung des sogenannten „House of IT“ durch das Land Hessen und weitere Partner in Darmstadt. „Darmstadt und die Region festigen so ihren Ruf als europäisches Silicon Valley.“

Blum begrüßte die enge Verzahnung von wissenschaftlicher Exzellenz und anwendungsorientierter Praxis im neuen House of IT. „Beides sind wichtige Bausteine einer zukunftsorientierten Technologiepolitik für unser Bundesland. Wir schaffen so die Rahmenbedingungen für die Arbeitsplätze des 21. Jahrhunderts in einer sich stetig wandelnden Industriegesellschaft.“ Nach dem House of Logistics and Mobility und dem House of Finance sei das House of IT ein weiterer Meilenstein bei der Stärkung herausragender Industrie-Cluster in Hessen.

Die enge Kooperation von Wissenschaft und Praxis schaffe die Voraussetzung für innovative und zukunftsfähige Ideen, Produkte und Dienstleistungen. „Wir wollen, dass aus den klugen Ideen in den schlauen Köpfen in unserem Land Produkte und Dienstleistungen und damit Ausbildungs- und Arbeitsplätze entstehen. Das House of IT ist ein weiteres Stück greifbarer Wirtschaftspolitik in unserem Land“, so Blum.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
